

納期のご案内

今月は、

市県民税………第1期と定期
 国民年金保険料………第1期
 下水道受益者負担金…第1期
 の納期です。忘れずに6月末日まで
 に納めましょう。



6月
10日

No. 264

近年は、建物の高層化と新建材の普及とともに、火災が発生する
 と、逃げ遅れたり、毒性の煙にまかれて、尊い生命が失なわれるという
 ケースが増加しています。そこで多くの消防署では、消防活動や、火災
 防止の指導とともに救助活動にも本腰を入れて取り組んでいます。

(写真は市内の某病院で、スノーケル車を使っての救助訓練)



芳野公民館完成 出張所併設で6月1日開館

芳野公民館完成
出張所併設で6月1日開館

サインを鳴らして町を疾走する救急車、サインの音を聞いたり、白い救急車を見ると、みなさんは「まだどこかで事故が」と感じられると思います。

救急車は、事故やその他の傷病で緊急を要するとき出動することになっています。これはみなさんもよくご存知のことだと思います。

しかし、なかにはタクシーがなかなか来ないから、「救急車を呼んじやえ」とばかり軽い気持で、普通のお産や、かるい風邪、小さいケガなどで、救急車を呼ぶ人もいます。しかももしもその間に大事故が発生したら、そして重傷者でも出た場合どうなるでしょう。

消防署では、救急車の出動に伴って、このほど新しい救急車を増車し、新宿分署に配車しました。

この救急車は、トヨダFS五五V型で、エンジンは六気筒百三十馬力です。

車には各種救急用具のほか、衝突した車から負傷者を早く安全に救出するための、油圧式救助器具を備えています。購入価格は二百三十六万円です。

そしてこの業務を行なっているのが消防署です。

消防署では、救急車に応急処置が必要な機材、医薬品、酸素を生器等をのせ、正規の講習、訓練を



芳野出張所敷地内に建設が進められていた芳野公民館（出張所併設）がこのほど完成しました。これにともなって、芳野小学校に仮移転していた芳野出張所と從来芳野中学校内にあった公民館の業務が、6月1日から新らしくできた建物に移転しました。住所は大字北田島一九番地ノ二、電話五一〇平方メートル、内部の施設は、一階に事務室、和室（十五畳）、相談室、二階は大会議室、講座室、調理実習室、談話室などとなっています。

なお、公民館の建物は、鉄筋コンクリート二階建、延床面積は約

20本入のたばこ一箱から、消費税と13円18銭がたばこになり、川越市で市内の収入になります。

事故が発生した災害による事故、屋外や公衆の出入りする場所等で生じた事故、災害に準ずる事故などに出動するわけですが、あくまで緊急事故はいつ、どこで起るかわかりません。六月から新宿分署にも救急車が配置されました。貴い命を守る非常に重要な使命をついているわけですから、タクシー代りに使用することはやめたいものです。

尊い生命を守る救急車

タクシー代りに使わないで

消防署では、消防署の出動範囲の拡大と救急業務の増加に伴って、このほど新しい救急車を増車し、新宿分署に配車しました。

この救急車は、トヨダFS五五V型で、エンジンは六気筒百三十馬力です。

車には各種救急用具のほか、

衝突した車から負傷者を早く安全に救出するための、油圧式救助器具を備えています。購入価格は二百三十六万円です。

そしてこの業務を行なっているのが消防署です。

消防署では、救急車に応急処置

が必要な機材、医薬品、酸素を生

器等をのせ、正規の講習、訓練を

行なっています。

消防署では、救急車に

